

OSAKA-TEMMABASHI

ROTARY Club Weekly Bulletin

第2660地区 大阪天満橋ロータリークラブ 創立 昭和42年(1967)11月4日

事務局 〒530-0001 大阪市北区梅田1丁目3番1-1100号 大阪駅前第1ビル11階

例会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪

会長 中島 清治 幹事 坂口 雅俊 リグ・プロ・ア・広報委員長 西浦 司

事務局電話 (06) 6344-0120 FAX (06) 6344-0126 ホテル電話 (06) 6347-7111
E-mail: temma-rc@temmabashi-rc.com http://temmabashi-rc.com



2025-2026年度RI会長メッセージ

<四つのテスト> 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

OCTOBER 16 2025 NO. 2728

地域社会の経済発展月間・米山月間

☆☆ 今日のプログラム ☆☆

- 1) 例会 (2728回)
- 2) 国旗およびロータリー旗に礼
- 3) ソング 君が代・奉仕の理想
- 4) 職業奉仕賞授与式

職業奉仕委員会

次週 (10月23日) のお知らせ

- 1) 例会 (2729回)
- 2) ソング 赤とんぼ
- 3) 卓話 米山月間記念卓話
『「ロータリー米山記念奨学事業」について』

地区米山奨学委員会

委員 平岡 史生 様

米山奨学生学友会 (関西)

幹事長 HO DIEU LY (ホ・ジュウリ) 様

国際奉仕委員会

4) 次年度理事・役員指名委員会

5) 11月度定例理事会

** 先週の例会報告 **

☆☆ 会長報告 ☆☆

本日は地区ロータリー財団委員長の新堂様にお越しいただき卓話をお願いしております。

新堂委員長とは、私が地区の研修委員会に出向させていただいていた時にご一緒させていただきました。

本日はよろしくお願い致します。

さて、高市早苗さんが初の女性の自民党総裁になられて、初の女性の内閣総理大臣になられるかもという情勢です。高市さんのご挨拶の中で、ご自身のワークライフバランスを捨てて国のために働くんだという意気込みを語られています。是非高市さんだけでなく、全国会議員に24時間日本のために働いて欲しいと思います。

逆に梅田の地下街では今年の8月から閉店時間を21時から20時に繰り上げるとの案内がありました。多様な働き方を反映したものだそうです。事業者の方は大変だと思います。

さあいよいよ来週は職業奉仕賞授与式を開催させていただきます。多様な働き方なんて関係なく大阪、日本のために働いてこられた方だと思います。

是非とも多くの会員の皆さんと一緒に祝いしたいと思います。何卒よろしくお願ひいたします。本日もよろしくお願ひいたします。

☆☆ 幹事報告 ☆☆

①次週の職業奉仕賞授与式は創立50周年記念に作成しました記念ネクタイ (青色) の着用をお願い致します。

②No.3・5・6テーブル情報集会のご案内を本日お配りしております。

③秋の家族会の出欠のご返事を事務局までお願いいたします。

☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す

地区ロータリー財団委員長 新堂様本日よろしくお願ひします 中島 清治

地区ロータリー財団委員会委員長 新堂博様本日の卓話よろしくお願ひします 中村 修

6ヶ年在籍自祝 望田 謙三

誕生日自祝 荒木 幾夫

連続欠席のおわび 篠村 保

中川会員、写真有難う御座居ました 中村 健輔

令和7年10月9日 合計金 31,000円

累計金 541,600円

★★出席報告★★()内は会員総数を基準とした値

国内ビジター	0名	会員総数	42名	10月9日の出席率	68.42%
国内ゲスト	1名	会員出席	26名(38名)	4週間前(9月18日)の	
外国ビジター	0名	出席規定適用免除	16名	メークアップを含む出席率	74.36%
外国ゲスト	0名	会員欠席	12名	メークアップ実施会員	1名(欠席者11名)

★★先週(10月9日)の卓話★★

「ロータリーとポリオ」

地区ロータリー財団委員会
委員長 新堂 博 様
国際奉仕委員会

ポリオ(急性灰白髄炎)は、かつて日本をはじめ世界中で多くの子どもたちを苦しめる恐ろしい感染症です。ロータリーが1985年に「ポリオプラス」を立ち上げて以来、世界のポリオ発症数は99.9%減少しました。しかし、今なお「根絶」は達成されていません。なぜ「あと少し」が届かないのでしょうか。

課題は、パキスタンとアフガニスタンにまたがる山岳地帯です。この地域は地形が陥しく、治安が不安定で、予防接種チームが立ち入ることが難しいのです。さらに、劣悪な衛生環境のもとでウイルスが長く生存しやすく、下水処理も十分ではありません。加えて、宗教的・政治的な誤解によって「ワクチンは信仰を脅かすものだ」

「外国の陰謀だ」といったデマが流布され、接種拒否が続いていることも大きな壁となっています。

こうした困難の中で、GPEI(世界ポリオ根絶推進活動: Global Polio Eradication Initiative)が中心的な役割を果たしています。GPEIは、世界保健機関(WHO)、ユニセフ、米国疾病対策センター(CDC)、ゲイツ財団、Gavi(子どもの予防接種プログラム)、そして国際ロータリー(Rotary International)の6つの主要機関によって構成される国際連携組織です。ロータリーはその創設メンバーとして、資金援助とボランティア支援を通じ、ワクチン接種活動と感染監視体制の整備を推進してきました。

かつて日本でも、ポリオとの激しい闘いがありました。1960年、全国で約5,600人が発症し、日本全国に蔓延、北海道・夕張では多数の子どもが犠牲となりました。この危機に際し、当時の政府はソ連からポリオワクチンを緊急輸入。短期間で全国接種が行われ、その後、日本からポリオ患者は急速に姿を消しました。この「夕張モデル」は、感染症を克服する力を持つことを示した歴史的な出来事でした。但しその道のりは課題山積ではありました。

いま世界は、最後の一歩を進めるために力を合わせています。GPEIとロータリーは、残る地域でのワクチン接種と感染監視活動を一体となって進めています。「あと少し」を「ついに達成」に変えるため、私たち一人ひとりの支援が欠かせません。

ぜひポリオプラス・ソサエティ(PPS)にご入会いただき、毎年のポリオ根絶支援を継続してください。さらに、年次基金への1,000ドル寄付を通じてロータリー財団の活動を支えるポール・ハリス・ソサエティ(PHS)にもご参加をお願いいたします。

★★本日のランチメニュー★★

はまちのカルパッチョ
シャリアピンステーキ
スイートポテトクリーム・
ピスタチオのケーキ
バゲット、ソフトロール
コーヒー又は、紅茶

奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ

御國に捧げん我等の生業

作詞 元京都RC
作曲 前田和一郎
元東京RC
萩原英一

望むは世界の久遠の平和

めぐる歯車いや輝きて

永久に栄えよ

我等のロータリー

ロータリー